

# El 43.831, el quinto premio más repartido por toda España

Texto: Lanza/ Madrid

**E**l número 43.831 ha resultado agraciado con el séptimo de los ocho quintos premios del Sorteo Extraordinario de Lotería de Navidad, dotado con 60.000 euros a la serie.

El premio ha ido a parar a Alicante, Elche (Alicante), Manises (Valencia), Orihuela (Alicante), Villena (Alicante), Gijón (Asturias), Palma de Mallorca (Baleares), Barcelona, Miranda de Ebro (Burgos), Plasencia (Cáceres), Castellón de la plana (Castellón), Granada, San Sebastián (Guipúzcoa), Barbastro (Huesca), Santa María de Guía (Las Palmas), Lugo, Madrid, Málaga, Orense, Getxo (Vizcaya), Huelva y Vitoria (Álava).

También ha regado de millones Trujillanos (Badajoz), Badajoz, San Sebastián (Guipúzcoa), Sardiná (Las Palmas), Fuenlabrada (Madrid), Madrid, Meis (Pontevedra), Pontearreas (Pontevedra), Cruz Santa (Santa Cruz de Tenerife), Vitoria (Álava), Albacete, Berja (Almería), Albox (Almería), Cabañaquinta (Asturias), Posada de Llanera (Asturias), Belmonte (Asturias), Colloto (Asturias), El Franco (Asturias), Avilés (Asturias), Valdelacalzada (Ba-

dajoz), Lluchmayor (Baleares), Barcelona, Esparreguera (Barcelona), Cornellà de Llobregat (Barcelona).

Burgos, Mata de Alcántara (Cáceres), Algeciras (Cádiz), Los Barrios (Cádiz), Villamartín (Cádiz), Reinos (Cantabria), Baena (Córdoba), Córdoba, Montilla (Córdoba), Pontevea (A Coruña), Teo (A Coruña), A Coruña, Aranga (A Coruña), Almuñécar (Granada), Zújar (Granada), Alhama de Granada (Granada), Azpeitia (Guipúzcoa), Cortegana (Huelva), La Antilla (Huelva) y Cambil (Jaén) son otros de los lugares agraciados.

## En Logroño, Canarias, Andalucía y Galicia

El séptimo quinto premio ha recaído además en Logroño (La Rioja), Puerto del Rosario (Las Palmas), Tegui (Las Palmas), Las palmas, Moya (Las Palmas), Cervera (Lleida), Bellvís (Lleida), Madrid, San Lorenzo del Escorial (Madrid), Alcalá de Henares (Madrid), Daganzo de Arriba (Madrid), Valdemoro (Madrid), San Pedro Alcántara (Málaga), Rincón de la Victoria (Málaga), Málaga, Antequera (Málaga), Torre del Mar (Málaga), Murcia, Cartagena (Murcia), Tudela (Navarra), O Carballiño (Orense), Moraña (Pontevedra), Pontevedra, Salamanca, Sevilla y Soria.

# El 49.760, íntegro para Alcañiz (Teruel)

Texto: Lanza / Zaragoza

**T**eruel ha sido la provincia aragonesa más afortunada en este Sorteo Extraordinario de Navidad gracias a uno de los ocho quintos premios, el 49.760, vendido íntegro en la única administración de Alcañiz. Los 10 millones de euros en premios de las 172 series o 1.720 han estado muy repartidos.

Una parte de los décimos los ha adquirido la Asociación de Transportistas de Alcañiz, otra la Carnicería de Torrecilla de Alcañiz, a cuyos clientes y vecinos les han caído un total 4.200.000 euros más, aunque habrá que descontar los impuestos. El establecimiento está abonado al 49.760 desde hace más de 30 años.

El titular de la Administración de Lotería número de Alcañiz, José Manuel Rey Bosque, ha relatado que una parte se ha vendido en ventanilla pero la mayoría de los décimos se han distribuido, además de en la carnicería mencionada por asociaciones, como la de transportistas de Alcañiz y la Asociación Cultural 'Virgen del Pilar' de Luco de Bordón, una pedanía de Castellote, en el Maestrazgo.

El alcalde pedáneo de Luco de Bordón, José María Lecina, ha explicado que el premio está muy repartido entre los habitantes censados, que son doce, visitantes y veraneantes, ya que en la época estival alcanza los 300 habitantes; además de en poblaciones vecinas como Las Planas de Castellote y Bordón.

En declaraciones a Europa Press, Lecina ha contado que tanto los décimos como las participaciones se han vendido por medio de la Asociación Cultural Virgen del Pilar de Luco. "Todos los del pueblo llevaban lotería, pero el que más ha podido comprar han sido tres décimos. Ninguno se ha hecho millonario".

Un décimo del número 43.831, otro quinto premio se ha vendido en punto de venta mixto, situado en la avenida del Carmen de Híjar, en la Comarca del Bajo Martín. El titular de este punto de venta, Roberto Tenías ha referido que al haberse vendido el décimo por terminal y no en ventanilla "es imposible saber a quien le ha tocado".



## Tres quintos caen en el País Vasco

Por Euskadi ha pasado cuatro quintos premios, cada uno de ellos premiados con 60.000 euros a la serie. Entre ellos, el 28.674, del que dos administraciones de Leioa han tenido a la venta cada una una serie. En concreto, se ha vendido en la administración número 1 y en la número 4, del centro comercial Artea.

Del 37.023, se han vendido dos series en una administración del barrio de Cruces de Barakaldo. El 43.831 ha pasado por varias localidades vascas, entre ellas San Sebastián donde la Administración número 8 ha vendido una serie completa en ventanilla y "repartida" y otro punto de venta de la capital donostiarra ha distribuido dos décimos.

También tenía consignada una serie de este número la administración número 5 de Getxo (Bizkaia) y se han vendido cinco décimos en dos puntos de venta de Vitoria, uno en una administración de Bilbao y uno más en un comercio de la localidad guipuzcoana de Azpeitia a través de venta por máquina.

Finalmente, se han vendido algunos décimos del 86.986, uno de ellos en una tienda de prensa del Puerto deportivo en Getxo, también por máquina, tres en Irún (Gipuzkoa), uno en Bilbao y uno en el barrio de Astrabudua en Erandio.